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1 松 浦 和 浩
１ ワーキングスペースＫＩ

ＴＥＮ（移住相談拠点施
設）について

(1)　１年半後の補助なしでの運営（自走予定）の
　 見込みについて

町 長

２
みどりの村再整備事業に
ついて

(1)　みどりの村振興公社を廃止する理由について 町 長

(2)　グランピング（高価な設備の宿泊施設）の収
　 益見込みについて

(3)　指定管理料（町民の税金投入）の考え方につ
　 いて

３
美幌町小中一貫教育推進
ビジョン（案）について

(1)　パブリックコメント（意見公募）の町民から
　 の意見内容について

町 長
教 育 長

2 馬 場 博 美 １ 農業振興について (1)　ヒグマの農作物等被害対策について 町 長

２
保育料の完全無償化につ
いて

(1)　０～２歳児の保育料の完全無償化について 町 長

３ 公営住宅の管理について (1)　公営住宅の指定管理者制度の導入について 町 長

3 大 原 昇 １
美幌駐屯部隊充実整備期
成会の陳情について

(1)　陳情・要望書の内容精査、新たな陳情・要望
　 について

町 長

２ 外部講師について (1)　部活動での外部講師導入について 教 育 長

4 藤 原 公 一 １
旧美幌中学校の財産管理
について

(1)　備品・財産管理の現状について
町 長
教 育 長

(2)　旧有料ごみ袋（黄色）について

２ 福祉行政について (1)　国保病院玄関前の改修について
町 長
教 育 長

(2)　社会福祉協議会への委託について

(3)　デジタル障害者手帳ミライロＩＤ導入の考え
　 について

5 伊 藤 伸 司 １ 農業振興について (1)　今後における農業振興策について 町 長

２ 蜂の巣駆除について (1)　スズメバチ駆除費の助成について 町 長

6 上 杉 晃 央 １ 教育の充実について
(1)　不登校児童生徒の現状と取組状況及び今後の
　 対策について

教 育 長

２
峠の湯びほろの利用充実
について

(1)　福祉風呂介助利用者の使用料の減免について 町 長

7 横 山 清 美 １ 高校の魅力化について
(1)　美幌高校の魅力化に向けた町のビジョンにつ
　 いて

町 長
教 育 長

２ 高齢社会対策について
(1)　ＪＲ美幌駅ホームに向かう階段手すりの改修
　 並びに渡り廊下への手すり設置について

町 長

３ 地域集会室について (1)　改修計画と通信環境の整備について 町 長
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8 宮 崎 奈 津 江 １
美幌高校「地域みらい留
学」について

(1)　報徳寮の環境整備について
町 長
教 育 長

(2)　長期休業等期間中の居住先について

(3)　地域みらい留学コーディネーターの配置につ
　 いて

２
コミュニティスペースの
充実について

(1)　多世代の「居場所づくり」について
町 長
教 育 長

9 髙 橋 秀 明 １ 空家等対策について
(1)　空き家・空き地の現状と改善に向けた美幌町
　 の取組について

町 長

２
中心市街地と地域の再開
発について

(1)　まちなかの核となる官民複合施設の整備につ
　 いて

町 長

10 大 江 道 男 １ 米の品薄について (1)　米の品薄への対応について 町 長

２ 自治会について (1)　自治会解散への対応について 町 長

３
ドッグランの設置につい
て

(1)　中心市街地へのドッグランの設置について 町 長

11 吉 住 博 幸 １ 町長の政治姿勢について
(1)　美幌町自治基本条例における「町長の責務」
　 等について

町 長
教 育 長

(2)　人事評価について


